

The Weekly Journal of Tokyo Rinkai Rotary Club



2019年11月20日【第1159回】



クラブ会長ターゲット
「友情を育み、地域社会に貢献する」
"Foster friendships,
Contribute to the community."
2019-2020年度
東京臨海ロータリークラブ会長
佐藤正樹



国際ロータリーテーマ
「ロータリーは世界をつなぐ」
"ROTARY CONNECTS
THE WORLD"
2019-2020年度
国際ロータリー会長
マーク・ダニエル・マローニー

創立：1994年8月8日
会長：佐藤正樹
副会長：高橋映治
幹事：杉浦孝浩
会報委員長：勝間田健一

11月20日の卓話

「経営に活かす仏教の教え
『六波羅蜜の前三
布施・持戒・忍辱』」
株おぼうさんどっとこむ
代表取締役 林 数馬様

11月13日の出席率

会員在籍者数 41名
会員出席者数 30名
会員欠席者数 11名
本日の出席率 75.00%
前々回訂正出席率 76.92%

11月29日（金）の卓話

東京臨海西 RC 創立2周年記念例会
臨海・臨海東・臨海西 3RC 合同例会
「パラポールリーグ協会設立経緯と目的、
第1回パラポールフェスティバルの報告」
一般社団法人パラポールリーグ協会
副会長 那須 勇元様

《第1158回例会報告 2019年11月13日》

司会：柴田会員

今井 博様（村社会員ゲスト）

古関俊祐様（佐藤大輔会員ゲスト）



■点鐘：佐藤正樹会長



■ロータリーソング斉唱「我等の生業」

：ソングリーダー 櫻田委員

■「四つのテスト」斉唱（歌）

■「ロータリーの目的」

東京臨海 RC Ver. 唱和：高橋副会長



■来賓・ゲストスピーカー紹介：佐藤正樹会長
ゲストスピーカー 杉浦孝浩様（当クラブ幹事）

■ビジター紹介：舛本会員



■11月のお祝い：親睦委員会 田村副委員長



- ・ 会員誕生日 勝間田健一会員、櫻田誠一会員
- ・ 奥様誕生日 坂本康朋会員夫人、村社研太郎会員夫人、中村群一会員夫人、田村浩康会員夫人
- ・ 結婚記念日 榎本隆文会員、白幡隆広会員、高橋映治会員、白井正三郎会員、佐藤輝彦会員、大澤成美会員
- ・ 出席 100% 8年……山田晃久会員

3年……鈴木孝行会員

・「誕生日の歌」：ソングリーダー：櫻田委員



・1分間スピーチ：勝間田会員

お祝い有難う御座います。ラッキーなことに誕生日当日は、陛下に即位祝賀パレードを行って頂き、全国的にお祝いムードでした。さて、当クラブに入会させて頂き、早2年半が過ぎました。皆様の優しさと温かさに触れ、だいぶ馴染んでこれた気がします。現在、家族とは楽しく、仕事は辛くともチャレンジを楽しんでいます。他に唯一の楽しみと言えば、皆様と共に時間を過ごすことになっているように感じるこの頃です。より多くの時間を皆様と過ごせるよう、今まで以上に仕事に熱を入れて頑張っていきますので、今後とも御指導のほど宜しくお願い致します。



■会長報告：佐藤正樹会長



・入会式：伊藤文史様

- ①職業分類：空調設備工事業
- ②推薦者：佐久間裕章会員・鈴木孝行会員
- ③カウンセラー：佐藤大輔会員

・入会挨拶 伊藤文史会員

今日から入会させて頂くことになりました、伊藤

テクノ株式会社の伊藤文史と申します。宜しくお願い致します。このような高貴な会に参加できたことがすごくうれしくて、入会を決めた日は、佐久間裕章会員が朝から絶えず16時に集合ということをやっている、その後、鈴木会員をご紹介いただき、朝までお話をさせていただき、入会を決意致しました。その時に感じたのは、社会貢献をされている方たちは、自分の会社もしっかりされているし、尚且つ対外的に地位社会に貢献されているので、そのような姿に憧れておりますので、皆様と一緒に貢献できるような会社に成長していきたいと思っておりますので、皆様、宜しくお願い致します。

④所属委員会：会場監督委員会

- ・第1回パラボールリーグフェスティバルが11月8日（金）江戸川区球場にて、晴天の中開催されました。参加の皆様、ご協力ありがとうございました。
- ・指名委員会を本日例会終了後、例会場にて開催致します。元会長の皆様は、ご出席お願い致します。



■幹事報告：杉浦幹事

- ・11月29日（金）は、子クラブである東京臨海西 RC の創立記念例会にあたりますので、東京臨海 RC、東京臨海東 RC、東京臨海西 RC の 3RC 合同例会です。出席人数を臨海西 RC へ連絡致しますので、出席の有無を本日までにお知らせ下さい。例会時間は、12:30~1:30 です。
- ・理事役員会を本日、指名委員会終了後 1:55 より 3階「藤の間」にて開催致します。
- ・ガバナー月信 11月号は、10月31日に会員皆様へメール送信しました。
- ・11月のロータリーレートは、1ドル=108円です。



■委員会報告

- ・プログラム構成委員会・会報担当（勝間田委員長）本日より家庭集会が始まります。サブリーダーから指名された書記の方は、家庭集会の報告を週報に掲載させて頂きまますので、家庭集会終了後1週間位を目安に、議事録と写真を1枚添えて、東京臨海 RC 事

務局宛、メールにて送付下さるようお願い致します。

- ・社会奉仕委員会（坂本康朋副委員長）
第2580地区からの連絡です。東日本大震災被災地復興支援「気仙沼視察」の予告案内です。
2020年3月26日（木）・27日（金）にて、いまだ続く気仙沼市内の区画整理、防潮堤工事の視察や、震災前の売り上げに戻すことに苦労されている水産加工会社へのヒアリングとともに、気仙沼南RCの皆様と親睦を深める予定です。現地集合・現地解散で、宿泊は、気仙沼市内（地区にて予約）、参加費約2万円です。正式な案内は、2020年1月上旬を予定されてるとのことです。
- ・オレンジボール担当（坂本康朋副委員長）
東京臨海RC旗争奪江戸川区学童オレンジボール大会が、11月10日（日）始まりました。開会式に参加頂いた皆様、ありがとうございます。順調に進みますと閉会式は、11月23日（祝・土）を予定しておりますが、日程変更の可能性もあります。

■出席状況報告：地引委員

⇒詳細1頁バナー下に掲載。

■ニコニコBOX報告：白幡会員

（ご意向）本日の財団卓話、宜しく願います。みなさまのご浄財をお待ちしております。：杉浦地区補助金副委員長

（ご意向）杉浦様、本日のロータリー財団の卓話、宜しく願います。：佐藤正樹会長、高橋副会長、村社会員、須藤会員、佐藤裕章会員、今井会員、入澤会員、白幡会員、斉藤会員、酒井会員、柴田会員、佐久間栄一会員、田村会員、山田会員、田中会員、篠塚慎之介会員、笹本会員、白井会員、大西会員

（ご意向）お誕生日のお祝いを頂きありがとうございます。：勝間田会員

（ご意向）佐藤正樹会長、結婚記念日にお花を頂きありがとうございます。：榎本会員

（ご意向）今月の妻の誕生日に、綺麗なお花を頂きありがとうございます。：中村会員

【23件 49,000円 今年度累計 825,000円】

■卓話（紹介者：司会 柴田会員）



「ロータリー財団卓話」

国際ロータリー第2580地区

補助金委員会副委員長・財団資金管理委員会委員
東京臨海ロータリークラブ幹事 杉浦孝浩様

本日、ご出席者数も多く、沢山のゲスト会長もいらっしゃいますので、是非、多くのご協力を頂きたいと存じます。まずはポリオ撲滅活動についてですが、今年の世界ポリオデーでWHOは3型の野生ポリオウィルスが根絶されたことを発表致しました。これは人類の歴史的偉業であります。ポリオ常在国やハイリスク国でのワクチン投与活動や日本を含む、他の国々での募金活動にご尽力していただいているの方々のおかげであります。今年の野生型ポリオ発症件数は94件あり、内訳としては、パキスタンが76件、アフガニスタンが18件で、全て未だ根絶されていない1型のものです。ナイジェリアは3年間発症がありませんので、近々、根絶が宣言される予定です。まだまだ時間がかかることですが、これからも皆様のご協力をお願い致します。

続きまして、財団についてお話致します。財団プログラムは3つあります。ポリオ根絶、ロータリー平和フェローシップ、前年度の寄付総額は、4億1470万ドルで、120万人が協力すると大きな数字となります。また、支出の総額は、3億2800万ドルで、全体の92%が財団活動とその運営費に使われております。財団はチャリティナビゲーターから11年連続で最高評価の4つ星を獲得しております。この評価は、寄付金が効果的にプログラムに活用され、健全なガバナンスが保たれているとお墨付きをもらっているということです。ウェブサイトで常に閲覧できる状態となっております。続いて、ロータリー平和フェローシップですが、こちらは、世界平和の開発の担い手となる人材を育てるための奨学金のプログラムとなっております。地球上に6か所ある提携の大学内にロータリー平和センターを設け、学生に奨学金を提供します。そのうちの 하나가、東京都にあるICU大学です。ICUでは毎年10名が来日し、修士号取得を目指しています。ICU周辺の地区がホストエリアとなります。皆様のご寄付が学生の生活と学びを支えています。さて、2002年から開始された比較的新しい活動ですが、10年余りで約1200名の人材を輩出して参りました。その多くは、国連や世界銀行といった国際機関や、草の根のNGOなどでリーダーシップを発揮しております。平和奉仕の分野で3年から5年の経験がないと申請できないのですが、2019-2020年は100名の枠に対して700名の応募がありました。次に補助金についてご説明させていただきます。2010-2011年から2580地区では始まりまして、すでに66クラブが地区補助金制度を一度以上利用しております。補助金は当地区の会員の皆様が財団に寄付したものが原資で、寄付の約半分をその地区で使うことができます。補助金は地区補助金とグローバル補助金の2種類あり、どちらも人道的プロジェクトと、奨学金に使うことができます。奨学生は地区ロータリー

一財団委員会が募集や選考を行っております。各クラブでは人道的プロジェクトの実施が期待されています。二つの補助金の基本的な条件ですが、グローバル補助金は実施国と援助国のロータリーが共同で実施し、総額3万ドル以上のプロジェクトとなっており、ロータリー活動の3つの分野が該当する活動でなければなりません。一年中いつでも申請が可能です。地区補助金は、一年以内に完了する活動でクラブ単独で実施できます。地区補助金については財団の使命に沿ったものでなければなりません。申請受付期間は7月から9月です。地区補助金支援額の上限は、60万円で総額の80%となっております。

次に寄付に関してご説明致します。2017-2018年度の当地区の寄付総額は、69万ドルでした。2018-2019年は4月の段階で既に62万ドルです。平均寄付目標額は、230ドルです。皆様、宜しくお願い致します。4つの項目に分けて寄付頂きます。地区大会での表彰などもございます。東分区では、会費と共に寄付を受け付けるクラブが多いようです。最後に、ポール・ハリス・ソサエティという認証についてですが、ロータリー財団（年次基金かポリオプラス基金）に毎年1000ドル以上寄付下さる方を認証する制度です。現在、日本には、871名のポール・ハリス・ソサエティがいらっしゃいます。10年続けると、メジャードナーとなります。

以上、ロータリー財団からの卓話でした。皆様、ご寄付の程、宜しくお願い致します。本日は、ご清聴ありがとうございました。

■点鐘：佐藤正樹会長

会員インタビュー

貴方の会社、もしくは貴方の仕事の「目的・目標」を、各46文字以内で教えて下さい。

地引 智明 会員

会社の「目的」

初期投資を抑えた飲食店の
買食を通じて人に喜んで頂く店舗経営
各店舗、原価率、利益率を常に考えた経営

会社の「目標」

喜ばれる接客や商品の提供
従業員が働きやすい環境作り
明るく元気よい接客を目指し、従業員の教育

ご協力、有難う御座いました。

第1回 パラボールフェスティバル

令和元年11月8日(金)

雲一つない穏やかな秋晴れの中、
一般社団法人パラボールリーグ協会が主催する、
記念すべき、「第1回パラボールリーグフェスティバル」
が開催されました。

心身にハンディキャップのある方々が、
約140名(12チーム)参加し、競技を楽しめました。



東京臨海RC・東京臨海東RC・東京臨海西RCは、
共催し、当日は多くの会員が参加致しました。

開催場所：江戸川区球場

後援：江戸川区

江戸川さんしょうがいフォーラム

一般社団法人 少年軟式野球国際交流協会

公益財団法人 京葉鈴木記念財団

一般社団法人 京葉鈴木政経塾

協賛：日本マクドナルド株式会社 他多数

■開会式



■開会のご挨拶



一般社団法人 パラボールリーグ協会 鈴木孝行会長
(当クラブ・クラブ奉仕委員長)



一般社団法人 パラボールリーグ協会 杉啓衣子副理事長

■始球式



ピッチャー： 江戸川区 斉藤猛区長
バッター： 一般社団法人 パラボールリーグ協会
杉啓衣子副理事長
キャッチャー： 東京臨海RC 佐藤正樹会長

■試合開始



江戸川区 斉藤猛区長



試合開始前に整列して挨拶



一般社団法人 パラボールリーグ協会 井上昌友理事長



試合風景



外野エリア(ふれあい広場)【販売・展示ゾーン】



記念品



記念品贈呈



試合後の集合写真

■参加RC会員 感想

・佐藤正樹会長

皆様、本日もありがとうございました。素晴らしい取り組みに東京臨海3クラブ(R3)で参画できたこと、誇りに思っております。楽しんでいただいていた選手の皆さんと触れ合えたことが嬉しかったです。

・田村会員

皆様、大変お疲れ様でした。仕事で最後まで居られずにすみません。初の試みでも、参加してくれた選手たちの笑顔と、あんなに一所懸命に走る姿を見せてもらえて良かったです。感動です。臨海クラブの新しい奉仕活動が、またひとつ増えたのも、とても嬉しく貴重な経験でした。鈴木クラブ奉仕委員長には、いつも何かとご支援を賜わり、クラブに大きな刺激を頂き、誠に有り難うございます。深く感謝申し上げます。

・佐久間裕章会員

本日参加の皆様、本日は大変お疲れ様でした。最後まで参加できませんでしたが、凄く盛り上がったと思います。障害者と健常者の共存共栄社会の実現のきっかけになると思っております。今後共よろしくお願ひ申し上げます。

・小松会員

本日はお疲れ様でございました。途中からの参加になり大変恐縮でございますが、パラポールフェスティバルに参加させて頂いて、私自身楽しい時間、又自分の在り方について考えることが出来た時間になりました。今後もロータリークラブを通じて、微力ながらではございますが社会貢献していきたいと思っております！今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

・井上会員

本日は貴重な経験にて、大変勉強になりました。最後の球場内での団結に感動しました！今後とも宜しくお願い致します！

・舛本会員

本日は貴重な機会に立ち合わせて頂き本当にありがとうございます。とある女性の参加選手が、泣きながらグラウンドを後にする姿を見ました。上手にボールを打てなかったことがその原因です。その瞬間、彼女の志の高さに心を打たれたのと同時に、彼女ほど目の前のことに真剣勝負出来ない自分の未熟さも痛感し、色々な想いが去来して涙が出ました。僕らは彼らの「技術的」に出来ないところをお手伝いすることで、僕らにない(あるいは忘れてしまった)「能力」を彼らから頂く。こんなにも対等な関係性が他にあるのでしょうか。この価値は何にも図りきれないものであり、これからも2回・3回とは言わず、10回・20回・50回・100回と続くよう、お役に立ちたいと考えております。

・勝間田会員

皆様、お疲れ様でした！参加者皆様の笑顔が見られて、とても良かったです。貴重な経験をさせて頂き有り難う御座います。第2回3回と続けて行ければ最高ですね。少しでもお役に立てれば幸いです。

・篠塚慎之介会員

本日は、貴重な体験をさせていただきありがとうございました。参加者の皆さんの笑顔がとても印象的でした。次回も宜しくお願い致します。最後まで居られず申し訳ございませんでした。

・東京臨海西RC 三橋会員

3クラブの皆様、本日は大変、お疲れ様でした！R3の皆様と時間を共に過ごせた事、心より感謝致します。今後のロータリー活動も微力ながら皆様と共に頑張っていきたいと思えます。これからも宜しくお願いします。

・東京臨海RC事務局 佐藤安藝子

第1回パラボールリーグフェスティバルに参加させて頂きありがとうございました。競技に参加している皆さんの笑顔やいつも以上の力を出しての走りを見て、この場に居られたことに感謝し、こちらの気持ちが洗われたような気がしました。第1回パラボールリーグフェスティバルの成功、おめでとうございます！



大会終了後の3RC集合写真

■お礼状

一般社団法人 パラボールリーグ協会 那須勇元副会長

大変お世話になり有難う御座いました。ロータリークラブの皆様のご支援により、参加頂いた皆様の多くの笑顔に触れ、心が晴れ晴れしました。もっと充実した内容とすべく次回に向けて準備をさせて頂きたいと思えます。